

on va aller restituer cette viande fraîche à son ancien possesseur que l'on soufflera ensuite pour le ressusciter.

Aces mots Thomas, tous de se remettre sur pieds en poussant des cris qui n'ont rien d'humain, et, de se précipiter pêle-mêle vers le bien-heureux par-dessus que Thomas avait converti en sac.

— Ah ! mais, doucement à présent, mes gars, s'écrie le vieux guide en bousculant les plus enragés qui veulent lui arracher la venaison des mains. C'est ça, faites-vous maintenant comme les sangsues que le *sérugien* (chirurgien) major mit un jour sur le ventre à mon pauvre cousin Fournier à bord du.....

Il fut ioi interrompu par les cris frénétiques des affamés qui voulaient de la nourriture à tout prix.

Après bien des efforts, bien des cris et bon nombre de vigoureuses taloches distribuées à droite et à gauche, il parvint à faire entendre raison à ces pauvres gens, qui ressemblaient aux spectres des contes d'Hoffman. Il donna prudemment à chacun de légères portions de viandes qui furent en un moment dévorées toutes crues.

Les premiers besoins ainsi calmés, on alluma les feux pour procéder à un repas plus humain.

Pendant ce temps-là, Charles était occupé à ranimer Eva toujours évanouie. Il parvint à lui faire avaler, mais avec prudence et lentement, quelques bouchées d'un morceau de venaison qu'il avait précipitamment fait cuire à la broche. Alors le sang commençait à circuler plus librement dans les veines de la jeune fille ; elle put bientôt se mouvoir, parler, et remercier son sauveur. Elle était hors de danger.

Une heure plus tard, la nuit commençait à tomber, on pouvait voir les Canadiens joyeux entourer les feux, à la flamme desquels cuisait le repas du soir.

Lorsque les appétits furent satisfaits, et qu'on eût amassé la provision de bois pour la nuit, on forma cercle autour de Thomas Fournier que l'on pria de raconter ses aventures.

Ce dernier, qui aimait assez à parler, on l'a vu, ne se fit pas longtemps prier ; et bourrant de tabac son brûle-gueule, il mit le feu au contenu, croisa sa jambe droite sur sa gauche, lança en l'air quelques bonffées de fumée et narra ce qui va faire le chapitre suivant.